



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

Coeurs brûlants, Tous en chemin

COEURS BRÛLANTS, TOUS EN CHEMIN

C'est le thème de la semaine missionnaire mondiale que nous vivons cette année.

La journée missionnaire universelle devrait nous tenir éveillés ?

Est-ce que oui ou non, nous croyons que le message du Christ s'adresse à tous les hommes des cinq continents, quels que soient leur situation, leurs joies, leurs souffrances, leurs questions, leurs projets ?

Si le message du Christ est universel, il revient à ceux et celles qui en ont été bénéficiaires de ne pas le garder pour eux mais de l'annoncer, de le crier, et de donner à ceux qui sont partis l'annoncer, les moyens de le faire connaître.

Ce message n'est pas seulement des paroles à écouter, mais une parole qui fait vivre, qui remet debout, qui rend heureux....

Alors soyons préoccupés de la propagation de l'évangile, de la Bonne-Nouvelle partout, et pour tous.

C'est ce que le Synode nous invite à vivre en Eglise, en société de notre temps :

Ecouter, dialoguer.....communion et collaboration

Père Michel HOANG

Prière pour la Semaine Missionnaire Mondiale 2023

Ô Seigneur Jésus,
Comme les disciples d'Emmaüs,
Nous sommes tentés par le découragement.
Viens nous rejoindre et marcher avec nous.
Sèche nos larmes, réchauffe nos cœurs,
Relève ceux qui sont affligés, guéris les blessés,
Soulage les malades, réconforte les foyers.
Donne-nous la grâce d'une plus grande foi
en ton Eucharistie,
Que nous puissions sentir ton amour immense, ardent,
Et que nos cœurs devenus brûlants
nous poussent sur les chemins,
Par toute la terre, proclamer ta Bonne Nouvelle :
« **Jésus est ressuscité ! Il est vivant !**
Nous l'avons vu et nous vous l'annonçons ! »
AMEN

